PROTESTAN AFUERA DEL FORO EN SALTILLO

Trabajadores del PJF exigen "diálogo real"

Trabajadores del Poder Judicial, provenientes de Coahuila, Tamaulipas, Nuevo León y Zacatecas, se manifestaron en contra de la reforma judicial en el marco de los diálogos nacionales, organizados por la Cámara de Diputados en Saltillo.

"¡Abran la puerta! ¡Queremos un diálogo real y no simulado! ¡Dejen de simular!", exigieron los trabajadores durante la inauguración del foro, mientras hacía uso de la palabra el líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, quien, para

contener la crisis, solicitó formar una comisión para dejarlos participar "aunque sea cinco minutos".

Y participó, en representación de los manifestantes, Diana Berenice López, quien se posicionó contra la elección popular en el PJF, ya que, con ello, se elimina la carrera judicial. "No queremos que se termine la carrera judicial. Es evidente que con la votación de jueces, magistrados y ministros las aspiraciones profesionales de todos quienes formamos el Poder Judicial se van a ver trunca-

das, porque nosotros no tenemos acceso a los partidos políticos", dijo.

En tanto, José Guadalupe Méndez, trabajador del Poder Judicial de Zacatecas, expresó: "Repudiamos la iniciativa presidencial de reforma al Poder Judicial, y esto se debe a que parte de una premisa falsa para sostenerse, la misma se apoya en que el Poder Judicial (...) es corrupto, lleno de nepotismo, lleno de influyentismos y que se dedica a defender solamente a la clase privilegiada".—Eduardo Ortega